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Betreff: Dringlichkeitsantrag bezüglich der fehlerhaft ausgeführten  
             Verkabelung in den Klassenräumen der Grundschule Wendelinstraße  
             In Köln Müngersdorf 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wir bitten Sie, folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung 
der Bezirksvertretung Lindenthal am 01.07.2019 zu setzen: 
Die Verwaltung wird beauftragt, spätestens zum Schuljahr 2019/2020 dafür zu 
sorgen, dass in den Klassenräumen alle drei Computersteckdosen genutzt 
werden können. Außerdem ist die Verkabelung in dem im letzten Jahr 
renovierten Unterrichtsraum herzustellen, der zwar mit Beamer ausgestattet 
wurde, aber ohne Möglichkeit diesen zu nutzen. 
 
Begründung: 
Die Schule wurde vernetzt. Bei der Inbetriebnahme stellte sich heraus, dass von den 
an der Frontseite der Klassenräume angebrachten drei Computersteckdosen nur 
eine genutzt werden kann. Die beiden anderen Steckdosen sind leer. 
Beim Gebrauch der IPADs ist WLAN überlastet. Das äußert sich darin, dass die 
Sicherungen herausfliegen. Die Schule muss permanent improvisieren. 
Die Ausstattung mit Medien soll vorangehen, aber sie können nicht im erforderlichen 
Maß genutzt werden.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.Marliese Berthmann                                               
Fraktionsvorsitzende 

	



 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


